



# OPEN SKY INTERNATIONAL

## Primary / Primaire

**Providing an extremely solid foundation for life  
Donner des bases extrêmement solides pour toute la vie**

The academic, linguistic and social skills acquired in primary school form the foundation for all future learning, both at school and in adult life. Our excellent bilingual primary curriculum prepares our pupils to succeed both in their studies and in their adult lives in an open, constantly changing world.

Les connaissances académiques, linguistiques et sociales acquises en primaire sont les bases de tous les apprentissages futurs, à l'école ou dans la vie d'adultes. Notre programme primaire bilingue d'excellence prépare nos élèves à réussir aussi bien leurs études que leur vie d'adulte dans un monde ouvert et en constante évolution.



# Your Child's Global Journey Begins here

## Nurturing Global Minds

Welcome to the Primary school at Open Sky International, where we build the foundation for your child's success in a world of constant change. We are dedicated to providing a truly bilingual education that fosters both academic excellence and personal development, preparing pupils to be confident, respectful, and critical thinkers. Our curriculum is built on the strongest aspects of several international programmes to ensure a rigorous and engaging learning experience.



**Plus de 40 nationalités**  
représentées, pour une communauté multiculturelle riche.



**Immersion 50 % en anglais et 50 % en français**  
nous proposons un véritable enseignement bilingue de la maternelle jusqu'au lycée.



### Classes à effectifs réduits

notre effectif maximal est de 18 élèves par classe, ce qui garantit une attention individualisée pour chaque enfant.



### Une expérience éprouvée

les élèves de notre école ont généralement deux à trois ans d'avance sur la moyenne nationale pour leur âge.

## 40+

### Nationalities

are represented, creating a rich multicultural community.

## 50/50

### English-French Immersion

We offer a genuinely bilingual timetable from pre-school through to secondary school.

### Small Class Sizes

Our maximum class size is 18 pupils, ensuring individualised attention.

### A Proven Track Record

Pupils at our school are typically two to three years ahead of the national average for their age.

**We are excited to welcome you and your child to begin their global journey with us.**

**Nous sommes ravis de vous accueillir, vous et votre enfant, pour débuter votre aventure internationale avec nous.**

## Pour un esprit tourné vers le monde

Bienvenue à l'école primaire d'Open Sky International, où nous posons les bases de la réussite de votre enfant dans un monde en constante évolution. Nous nous engageons à offrir une véritable éducation bilingue qui favorise à la fois l'excellence académique et le développement personnel, qui prépare nos élèves à devenir des esprits confiants, respectueux et critiques. Nous nous appuyons sur les meilleurs aspects de plusieurs programmes internationaux pour garantir une expérience d'apprentissage rigoureuse et engageante.



# Excellence in Bilingual Education

Our Primary curriculum is ambitious and carefully structured to build each child's academic knowledge and subject skills. We believe that true mastery of a language requires an orderly and analytical style of learning, and our curriculum is designed to help pupils acquire deep knowledge of both French and English.

## Truly Bilingual Immersion

In our primary school, a structured bilingual timetable ensures that pupils use and learn in both French and English throughout their lessons and activities.

## Unique Curriculum

Our academic programme is unique to Open Sky International, incorporating the best elements of the British, Singaporean, and traditional French curricula. This flexible approach provides a balanced education in languages, sciences, and other subjects.

## Holistic Development

We believe that academic success is compatible with a child's well-being. Our core philosophy is built on key values such as respect, work, and effort, which are essential for personal growth.

## Parent Partnership

As a family school, we work in close partnership with parents, providing regular and transparent feedback to support each child's progress and academic journey.





## Excellence en éducation bilingue

Notre ambitieux programme de primaire est soigneusement structuré afin de développer les connaissances académiques et les compétences de chaque enfant. Nous sommes convaincus que la véritable maîtrise d'une langue nécessite un style d'apprentissage ordonné et analytique, c'est pourquoi notre programme est conçu pour aider les élèves à acquérir une connaissance approfondie du français et de l'anglais.

### Une véritable immersion bilingue

L'emploi du temps bilingue de notre école primaire présente une structure qui permet de garantir une utilisation et un apprentissage du français et de l'anglais par les élèves tout au long de leurs cours et activités.

### Un programme unique

Le programme d'Open Sky International est unique car il intègre les meilleurs aspects des programmes britanniques, singapouriens et français traditionnels. Cette approche flexible offre un enseignement équilibré en langues, sciences et autres matières.

### Un développement holistique

Nous croyons que la réussite scolaire est compatible avec le bien-être de l'enfant. Notre philosophie repose sur plusieurs valeurs fondamentales, telles le respect, le travail et l'effort, qui sont essentielles à l'épanouissement personnel de l'enfant.

### Un partenariat avec les parents

En tant qu'école familiale, nous travaillons en étroite collaboration avec les parents de nos élèves. Nous communiquons toujours avec eux de manière régulière et transparente afin de soutenir les progrès et le parcours scolaire de chaque enfant.

# A Dynamic and Enriching Learning Journey

Our academic programme is designed to provide a comprehensive and engaging education. Core subjects are taught in a specific language to ensure complete immersion and mastery.

## Core Subjects

Lessons in English, science, and maths are taught in English, while French, history, geography and social studies are delivered in French.

## Bespoke French Curriculum

Our internally developed French curriculum focuses on building a deep love for the language. It is divided into distinct areas: grammar, conjugation, spelling, vocabulary, and written expression, with stimulating texts used to motivate learners. It was awarded the "Prix de la Francophonie" for the best French curriculum of all schools in France, Canada, Belgium and Switzerland.

## English Literacy Curriculum

Our comprehensive and internally adapted English programme is designed to help students master communication skills and prepare for global interaction.

## Singapore Math

A highly effective and globally recognised programme - is a core part of our mathematics curriculum in the Primary school. Known for its focus on problem-solving, this approach uses a three-step learning process that helps our pupils develop a deep understanding of mathematical principles. This method builds a strong foundation, giving pupils the tools to think critically and solve complex problems with confidence.

## Enrichment Activities

The curriculum is enriched with a wide range of extracurricular activities, including sport, drama, art, chess, and capoeira, all of which help to deepen understanding, foster independence, and build self-confidence.

## Homework Philosophy

We set age-appropriate homework tasks every day, covering areas such as spelling, reading, class projects, book tasks, presentations, and research.

## EAL & FAL Support

We offer intensive EAL (English as an Additional Language) and FAL (French as an Additional Language) programmes for new pupils who require additional language support to quickly integrate into the bilingual environment. After a maximum of one academic year, pupils are able to join the mainstream courses. After two years, they become fluent in both French and English.



# Un parcours d'apprentissage dynamique et enrichissant

Notre programme académique est conçu pour offrir une éducation complète et engageante. Nous enseignons les matières principales dans une langue spécifique afin d'assurer une immersion et une maîtrise totales.

## Matières principales

Nous assurons les classes d'anglais, de sciences et de mathématiques dans la langue de Shakespeare, tandis que les classes de français, d'histoire, de géographie et d'études sociales sont dispensées dans la langue de Molière.

## Un programme français sur mesure

Développé en interne, notre programme d'enseignement du français vise à développer un amour profond pour la langue. Il se divise en plusieurs domaines distincts : grammaire, conjugaison, orthographe, vocabulaire et expression écrite, avec des textes stimulants pour motiver les élèves.

Il a reçu le "Prix de la Francophonie" du meilleur programme de français de toutes les écoles en France, Canada, Belgique et Suisse.

## Un programme d'apprentissage en anglais

Notre programme complet et personnalisé en interne est conçu pour aider nos élèves à maîtriser diverses compétences en communication et à se préparer à des interactions avec le monde entier.

## Programme de mathématiques singapourien

Il s'agit d'un programme d'une grande efficacité et reconnu mondialement, qui constitue un élément essentiel de notre programme à l'école primaire. Célèbre pour son approche axée sur la résolution de problèmes, il emploie un processus d'apprentissage en trois étapes qui aide nos élèves à développer une compréhension approfondie des principes mathématiques. Cette méthode établit ainsi une base solide afin de donner aux élèves les outils nécessaires à la pensée critique et à la résolution de problèmes complexes en toute confiance.

## Activités d'enrichissement

Notre programme s'enrichit d'un large éventail d'activités parascolaires, notamment le sport, le



théâtre, les arts plastiques, les échecs et la capoeira, qui contribuent à approfondir la compréhension, à favoriser l'indépendance et à renforcer la confiance en soi.

## Notre philosophie en matière de devoirs

Chaque jour, nous donnons des devoirs adaptés à l'âge des enfants, dans divers domaines tels que l'orthographe, la lecture, les projets de classe, les tâches de lecture, les présentations et la recherche.

## Soutien en ALE et FLE

Nous proposons des programmes intensifs d'ALE (anglais langue étrangère) et de FLE (français langue étrangère) pour les nouveaux élèves ayant besoin d'un soutien linguistique supplémentaire afin de s'intégrer rapidement dans notre environnement bilingue. Au bout d'une année scolaire, les élèves peuvent intégrer la classe principale. Au bout de deux ans, ils maîtrisent couramment le français et l'anglais.

Your  
Child's  
Next  
Chapter  
Starts  
Here

## Primary Student Life & Pathways to Secondary

At Open Sky International, we foster a multicultural, respectful, and supportive environment where every child is encouraged to be a critical and creative thinker. Our school community is proud to welcome children from over 40 different nationalities, providing a truly international experience.

Our Primary programme is carefully designed to provide a strong foundation for the future. With a rigorous curriculum and a focus on personal development, your child will be fully prepared for a smooth transition to our Secondary school, ensuring a continuous and successful educational journey.

## Vie scolaire au primaire et préparation au collège/lycée

Chez Open Sky International, nous nous efforçons de favoriser un environnement multiculturel, respectueux et solidaire, où chaque enfant est encouragé à devenir un esprit critique et créatif. Notre communauté scolaire est fière d'accueillir des enfants de plus de 40 nationalités différentes, offrant ainsi à nos élèves une véritable expérience internationale.

Notre programme de primaire est soigneusement conçu pour leur fournir une base solide pour l'avenir. Grâce à ce programme rigoureux et axé sur le développement personnel, votre enfant sera complètement préparé pour une transition en douceur vers notre collège/lycée, garantissant ainsi le succès et la fluidité de son parcours éducatif.

**La prochaine étape  
de la vie de  
votre enfant  
commence ici.**





## Your Child's Journey to Global Citizenship

Contact us | Contactez-nous

Phone number : +33 (0)1 45 27 37 56  
Email : [admissionsparis@open-sky-intl.com](mailto:admissionsparis@open-sky-intl.com)  
Our address : 7-9 rue Castéja, 92100  
Boulogne-Billancourt, France



SCAN ME